

Claude Chirac est venue en Morbihan inaugurer le jardin du foyer Gwen Ran

Le foyer d'accueil médicalisé Gwen Ran, à Bréhan, dans le Morbihan, a reçu une foule de visiteurs, dont Claude Chirac, pour l'inauguration du « Jardin extraordinaire ».

Présidente, depuis décembre 2022, de la Fondation Claude Pompidou, qui agit pour aider les personnes vulnérables, Claude Chirac, la fille de l'ancien président Jacques Chirac, était dans le Morbihan, mardi 18 avril 2023, et a assisté à l'inauguration du « Jardin extraordinaire » du foyer d'accueil médicalisé Gwen Ran, à Bréhan (56). Elle a partagé son émotion et a loué les bienfaits de ce parc adapté aux personnes polyhandicapées, que la fondation a contribué à financer.

« Pour mon premier discours en tant que présidente de la fondation, je ne pouvais pas tomber mieux. Je suis très heureuse que ce soit en Bretagne, sur cette terre que j'affectionne tant. » Claude Chirac a dévoilé la plaque inaugurale du jardin et a reçu un cadeau de la part des résidents.



Claude Chirac, présidente de la fondation Claude Pompidou qui agit pour aider les personnes vulnérables, a découvert la plaque inaugurale du parc, le Jardin extraordinaire, adapté aux résidents du foyer d'accueil médicalisé Gwen Ran, à Bréhan. (Le Télégramme/Lucie Diat)



